

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Sr. Edwin G. Corr

- **€ 108 millones dona E.U.**
Dr. Edwin G. Corr, Embajador de los E.U.A. suscribió ayer convenio de donación por 108 millones de dólares para la reforma agraria y salud con el Ministerio de Planificación.
- **Autobuses incendiados y atravesados**
Por lo menos seis autobuses del servicio urbano y un pick-ups, fueron incendiados y atravesados antes del bolcote al transporte de ayer ordenado por el FMLN. (Inf. Pág. 39).
- **Caso Eleonora Phillips sin resolver**
Cámara Segunda de lo Penal de la Primera Sección del Centro, continúa sin resolver en el caso de María Eleonora Phillips, implicada en la muerte del Jefe de Personal de RASA, Wilfredo López Tobar. (Inf. Pág. 23).
- **Éxitosa Operación Caminante**
Voceros militares calificaron de exitosa la Operación Caminante, destinada a contrarrestar los actos de violencia del FMLN-FDR contra los transportes. (Inf. Pág. 3).

• **Investigación en IRA recomienda**
Cnel. y Dr. Roberto Escobar García, diputado PAISA pide al pleno legislativo una investigación del IRA, para proteger la institucionalidad de las entidades de servicio público.

• **Carnaval en Fiestas Julias**
El próximo sábado, de 8 p.m. en adelante, se realizará en el redondel de la colonia IVU de Santa Ana, el V Carnaval Delta, con entrada gratis para todos los que quieran pasar una jornada festiva. (Inf. Pág. 39).

• **Tribunales aceptan demandas**
Los Juzgados Quinto y Sexto de lo Penal aceptaron ayer las demandas promovidas por la Fiscalía General de la República contra un dirigente de ANDES y 60 sindicalistas del STISS. Se informó, que con esta aceptación, los mencionados deberán responder por los cargos. (Inf. Pág. 3).

• **APES elegirá Periodistas 87-88**
La Asociación de Periodistas de El Salvador, APES, elegirá en los próximos días a los periodistas del Año, que serán galardonados el próximo 31 del corriente. La gremial de los profesionales del periodismo de nuestro país, ha declinado por mandato de su Asamblea General, participar en la elección que realiza anualmente la Asamblea Legislativa. (Inf. Pág. 3).

• **Fallo en juicio de la Phillips**
El Lic. Roberto Pineda Padilla, Fiscal Específico, dice que la Cámara Segunda de lo Penal de la Primera Sección del Centro aún no ha fallado en el caso de María Eleonora Phillips.

• **Apropiación indebida**
Marcada preocupación existe entre los vecinos de las diferentes colonias residenciales de San Salvador, por la apropiación ilegal e indebida de las zonas verdes, por grupos de personas desplazadas y damnificadas, ante la indiferencia de las autoridades, que deben regular estos actos. (Inf. Pág. 2).



Dr. Roberto Escobar García



Lic. Roberto Pineda Padilla

Preocupa apropiación ilegal zonas verdes

Grave preocupación han externado vecinos de diferentes colonias capitalinas, en manifiestos suscritos por millares de familias, por la apropiación ilegal e indebida de las zonas verdes, para instalar a desplazados y damnificados.

Así lo han dado a conocer, en vista de lo ocurrido en la colonia San Mateo, donde los desplazados se instalaron en las zonas verdes aduciendo que tienen derecho para realizar dicho acto.

Según refieren los vecinos de las comunidades La Mascota, Miramonte, Satélite, La Floresta, Jardines de Guadalupe, Yumuri, San Francisco, Miralvalle, Centro América, Las Mercedes, Miramonte,

Vista Hermosa, Escalón, San Benito, se ha llegado a una situación de irrespeto absoluto a la propiedad privada, en la cual algunos funcionarios, han contribuido en forma directa, al permitir que las zonas verdes sean utilizadas, contraviniendo las disposiciones legales e incluso de Salud Pública.

No solamente se contraviene el Código de Salud Pública, dicen los quejosos, sino que actualmente, existe una falta de respeto a los principios fundamentales de la Dirección General de Urbanismo y Arquitectura, al tomar arbitrariamente las zonas verdes, para instalar campos sin —Pasa a la página 21—

€ 108 millones da AID para sector reformado

Donativos para apoyo al sistema de salud, financiamiento de la reforma agraria y proyectos del sector reformado por un total de 108 millones de colones, se firmaron ayer entre AID y Planificación.

El titular de Planificación, Dr. Fídel Chávez Mena, al agradecer al Embajador norteamericano Edwin G. Corr, manifestó que los objetivos básicos de las emendas firmadas, tienden a mejorar la situación económica de las familias del sector reformado; incremento en la disponibilidad y uso productivo del crédito en el sector reformado; apoyo al proceso de la reforma agraria en sus diferentes componentes y apoyo y fortalecimiento

del Ministerio de Salud, para llevar y apoyar los servicios básicos de cuidado de la salud.

Detalló Chávez Mena que 23.5 millones de colones, servirán en el 98 por ciento para una línea de redescuento, así como entrenamiento a empleados del sector financiero, inicio de un plan piloto de movilización de ahorros privados. En relación a la reforma agraria, específicamente a la transferencia de tierras ISTA-FINATA; servicios de apoyo para beneficiarios de la reforma agraria; desarrollo de empresas rurales y asistencia técnica. En salud, adquisición de fármacos y provisión —Pasa a la página 31—

Corrupción en el IRA investiga la Fiscalía

La Fiscalía ha citado a declarar a todas las personas que han denunciado públicamente la corrupción existente en el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA).

un marco legal, alejado de todo punto de vista político.

La Interpelación

Lo anterior fue informado ayer por el Dr. Roberto Gilón Flores, fiscal general, quien manifestó que con esta diligencia se continúan las investigaciones de estos hechos, tipificados por la ley como delito y, como tal, deben ser castigados los responsables, si lo hay.

Al respecto, diputados de la oposición han manifestado que se ha equivocado el camino a seguir, ya que no era al Lic. José Humberto Salmerón a quien se debió interpellar, por ser él un funcionario secundario.

Consideran que a quien se debió interpellar es al ministro de Agricultura, Ing. Aquilino Duarte Funes, ya que es el responsable de la administración del MAG, y el IRA es solamente una dependencia del mismo. El Ministro, dijeron, es el que gra las órdenes, las cuales el gerente del Instituto Regulador de Abastecimientos tiene que cumplir.



EXITOSA OPERACION. Con todo éxito se está llevando a cabo la Operación Caminante, según informan voceros de la

Fuerza Armada. Varios camiones transportes del ejército, al momento de iniciar ayer por la mañana, el primer viaje hacia la Zona Oriental.

Editoriales

• **Graves efectos causa desempleo**
El alto nivel de desocupación que sufre el país en la actualidad, constituye uno de los problemas nacionales de mayores repercusiones para la población en general. Se calcula el número de desocupados en un porcentaje cercano al 50 por ciento de los salvadoreños aptos para trabajar. (Editorial en Página 7).

Un día en nuestra historia

En plan de intercambio cadetes a EE. UU.
(Sábado 14 de julio de 1962). Un grupo formado por ocho cadetes y cuatro escoltas, salió vía aérea a Estados Unidos, en donde permanecerán tres semanas. Son ellos los representantes de El Salvador para este año que participan en el programa internacional de intercambio de cadetes de Aviación.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-30
Cartas a María/19

Horoscopo/27
Agrícola/33-38
Deportes/45-47
Cómicos/48-50
La Cámara/49

Platillos/49
Clasificados/51-59
Cines/60-67
Tips de César Ternes/61
Indicador/66